
He consumido y alimenté a mi
hija desde los 7 meses con
leche de soya
He consumido y alimenté a mi hija después de los 7 meses con
leche de soya, ahora tiene 33 años, excelente dentadura y
salud. Mi menopausia fue sin ningún síntoma y aún la consumo
para el reemplazo  de hormonas . Creo que mi salud y vitalidad
se la debo a la soya. La consumo en leche, arepas, tortillas,
mayonesa, carne, y muchos platos más.

ATTE

Julia Jaramillo

Cuéntanos tu Testimonio

si quieres saber más sobre la soya, tenemos para ti este video
informativo.

Personalidades que llevan una
alimentación  vegana  –  James
Cameron
JAMES CAMERON
Director, guionista, productor de cine y explorador marino
canadiense.
A dirigido películas como Terminator, Titanic y Avatar.
Ganador de tres premios Oscar
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Hace casi 4 años, el director ganador del Oscar James Cameron
comenzó con la dieta vegana.
Lo hizo por dos razones, la primera para ayudar a salvar al
planeta y la segunda por salud, a lo que el hace llamar una
situación de “Ganar-Ganar.”

“Mi faimila es vegana y estamos esplendidamente desde el punto
de vista de la salud. No he padecido ni un sólo resfriado,
nada que me haya mantenido inactivo ni siquiera por una hora
desde hace tres años y medio.
Esto  es,  o  la  más  grande  y  loca  anomalía,  o  existe  una
relación con el profundo cambio alimenticio que hemos hecho.”
– James Cameron
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